
 

 

 

 

期  日 曜日 開始時間 質  問  者 

令和５年 

１２月１４日 

木 

午前 

１１時頃から 

１ 大豆生田 春美 議員（公明自民クラブ） 

２ 伊賀  純 議員（無会派） 

令和 5 年 

１２月１５日 

金 

午前 

１０時から 

３ 内藤 幹夫 議員（公明自民クラブ） 

４ 髙瀨 重嗣 議員（政友自民クラブ） 

５ 滝田 一郎 議員（政友自民クラブ） 

６ 秋山 幸子 議員（無会派） 

令和５年 

１２月１８日 

月 

午前 

１０時から 

７ 津守 那音 議員（政友会） 

８ 前田 則隆 議員（大田原クラブ） 

９ 北原 裕子 議員（政友会） 

10 小野寺 尚武 議員（大田原クラブ） 

 

大 田 原 市 議 会 

令和５年第５回大田原市議会定例会 

質 問 通 告 表 
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1 14 質 問 者

1 (1)

2 (1)

(2)

(3)

3 (1)

(2)

(3)

令和５年 第５回定例会 № 1 ／ 1

質問区分 一般質問

学校現場でディスレクシアが発見された場合、

障害の軽減につながるようサポートが求められ

るが、その対応策を伺いたい

合理的配慮への理解を得るための取り組みが必

帯状疱疹ワクチンの予防 帯状疱疹ワクチンの予防接種費用の一部助成を

接種について お願いしたいと思うが、本市の考えを伺いたい

質問順位 議席番号

質 問 事 項

大豆生田　春美

質 問 要 旨　（質問の具体的内容）

ィスレクシア）について る児童・生徒を早期発見するための取り組み現

要となるが、本市の考えを伺いたい

発達性読み書き障害（デ 小中学校において、ディスレクシアの疑いのあ

投票率向上について 期日前投票所（黒羽支所、湯津上支所）の開設

状を伺いたい

時間の延長はできないか伺いたい

投票支援カード、コミュニケーションボードの

導入をお願いしたいと思うが、本市の考えを伺

いたい

移動投票所導入について、本市の考えを伺いた

い
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2 1 質 問 者

1 (1)

(2)

2 (1)

3 (1)

(2)

4 (1)

令和５年 第５回定例会 № 1 ／ 1

質問区分 一般質問

ボックスの設置について

今期の市議選について 投票率について市の認識を伺う

ポスター掲示板の掲示の現状とあるべき姿を伺

う

質問順位 議席番号

質 問 事 項

伊賀　純

質 問 要 旨　（質問の具体的内容）

男性トイレのサニタリー

現状について伺う

について 今後の在り方について伺う

現状と今後の市の対応について伺う

第４次大田原市行政改革 令和４年度実績と今後について伺う

大綱に基づく年度別実施 ・公共施設の計画的な見直し

計画について ・職員の働き方改革

・経費の節減

・職員提案制度の充実

大田原市地域応援商品券
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3 4 質 問 者

1 (1)

(2)

(3)

2 (1)

(2)

3 (1)

令和５年 第５回定例会 № 1 ／ 1

質問区分 一般質問

スケートボード利用の問 「スケートボード利用の問題」について、本市

題について の現状と考えを伺います

高齢者の通院や買い物な トコトコマルシェの移動販売事業について伺い

どの支援について ます

本市のタクシーを利用した移動支援事業につい

質問順位 議席番号

質 問 事 項

内藤　幹夫

質 問 要 旨　（質問の具体的内容）

伺います

伸びている木の枝などを伐採しやすくなる民法

改正が施行されましたが、本市の現状について

て伺います

本市の電動カートの購入費助成について伺いま

す

空き家対策について 空家等対策の推進に関する特別措置法の一部改

正を受けて、本市の対応を伺います

空き家対策に関連し、他人の敷地や道路などに
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4 17 質 問 者

1 (1)

(2)

2 (1)

(2)

3 (1)

(2)

(3)

(4)

令和５年 第５回定例会 № 1 ／ 1

質問区分 一般質問

働きやすい職場を作るための具体的な政策につ

いて伺いたい

人口減少の問題を解決するための人材の育成、

子供の未来を考えた投資について具体的に伺い

再開された大田原市の二 与一まつりの総括について伺いたい

大イベント（与一まつり、 大田原マラソンのブランド力強化など将来的な

大田原マラソン）につい 戦略について伺いたい

質問順位 議席番号

質 問 事 項

髙瀨　重嗣

質 問 要 旨　（質問の具体的内容）

基本方針について について伺いたい

たい

市長が考える文化振興とはどういうものなのか

相馬市長の市政に対する 市税の安定確保のために取り組まれている政策

伺いたい

て

誰もが活躍できる社会、チャレンジできる環境、

大田原市財政健全化検証 これまでの協議結果、並びに報告について伺い

委員会について たい

これまで６回開かれた委員会の中で、委員会設

置以前の庁内の議論では見られなかった客観的

な視点からの意見があれば伺いたい
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5 18 質 問 者

1 (1)

(2)

(3)

2 (1)

(2)

3 (1)

4 (1)

(2)

令和５年 第５回定例会 № 1 ／ 1

挙に行けない方の現状把握と対策）

質問区分 一般質問

大田原市ふれあいの丘シ 管理状況と今後の方針について伺います

ャトー・エスポワールに

ついて

令和６年度大田原市事務 令和６年度の主要事業及び特筆される事業につ

事業について いて伺います

多面的機能支払交付金事業について伺います

質問順位 議席番号

質 問 事 項

滝田　一郎

質 問 要 旨　（質問の具体的内容）

に経済効果について伺います

市議会議員選挙の年代別投票数・投票率及び無

効票について伺います

タッフ等）

スポーツ啓発、振興への寄与及び本市のPR並び

今後の選挙事務について伺います

道路行政について伺います

選挙について

（親園佐久山バイパス、市道荻野目１号線、辺

地総合整備計画市道大神福原線・大田原喜連川

線）

大田原マラソン大会につ 第33回大会の総括について伺います

いて （評価、参加申込者数と実参加者数、経費、ス

（投票所と期日前投票所、ポスター掲示場、選
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6 11 質 問 者

1 (1)

2 (1)

令和５年 第５回定例会 № 1 ／ 2

　

質問区分 一般質問

に係る均等割の廃止を求める声に押され、国は

２０２２年度から子どもに係る国保の均等割を

半額にしましたが、小学生以上は対象外です。

本市においては、子育て支援の為、国保の子ど

学校給食費の無償化を求 学校給食費の無償化が全国的に広がっています。

めることについて 国は、少子化の深刻さを放置できないと少子化

対策のたたき台に学校給食費無償化を盛り込み

質問順位 議席番号

質 問 事 項

秋山　幸子

質 問 要 旨　（質問の具体的内容）

いて 得割と均等割の２方式で、均等割は１人当たり

もの均等割の全額免除を求めますが、市の考え

を伺います

者などが多く加入し様々な社会保険料の中でも

額免除を求めることにつ 重いのが国民健康保険税です。大田原市は、所

ました。市財政健全化検証委員会が示す「学校

４万４千円です。ゼロ歳児や収入の無い子ども

給食サービス事業費等補助金は廃止すべき」と

の見解は大田原市民の合意は得られないと考え、

学校給食費無償化の継続を求めますが、市の考

えを伺います

国民健康保険税の子ども 国民健康保険には、自営業者や非正規雇用労働

の均等割は１８歳まで全
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3 (1)

令和５年 第５回定例会 № 2 ／ 2

子ども子育て世代を支援 日本の少子化は深刻であり、政府の予測よりも

質問事項 質問要旨　（質問の具体的内容）

郊外集落への交通整備や子育て世帯が入居しや

すい住まいとして、「きれいな空き家」が求め

られており、空き家バンクの活用にも工夫が必

要と思われますが、市の考えを伺います

する、空き家バンクを利 ８年早いペースで少子化が進んでいると言いま

用した移住定住の促進に す。大田原市人口ビジョンでも、将来人口推計

ついて では２０６０年には４７，９６１人まで減少し、

子ども子育て支援は待ったなしの問題となって

います。東京圏一極集中を避け、テレワークが

広がる等の働き方も大きく変わってきています。
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7 8 質 問 者

1 (1)

(2)

(3)

(4)

2 (1)

(2)

(3)

(4)

3 (1)

(2)

4 (1)

(2)

令和５年 第５回定例会 № 1 ／ 1

いて伺います

地方創生について 市のスタートアップ・ベンチャー企業及び起業

家への支援について伺います

地域商社の設立について伺います

質問区分 一般質問

大田原版ネウボラの導入について市の考えを伺

います

若者中心のまちづくり・ 市長の公約にある次世代の若者の声を聞く「ご

主権者教育について 市の主権者教育の取組について伺います

小中学生の模擬投票の実施数について伺います

小中学生の模擬投票の効果について伺います

質問順位 議席番号

質 問 事 項

津守　那音

質 問 要 旨　（質問の具体的内容）

市長の公約にある「児童虐待ゼロ」の取組につ

意見たまわり会議」の実施状況について伺いま

す

ファミリーサポートセンターの現状について伺

います

学生と地域のプレーヤーが主体となるまちづく

主権者教育は自ら考えて投じた一票が、実現さ

地域おこしについて

いて伺います

れていくことを身近に感じる事が肝要でありそ

のような取組を取り入れるべきと考えるが、市

の考えを伺います

子育て支援について 在宅子育て家庭一時預かりの現状について伺い

ます

りプロジェクトの創設、拠点づくり、支援につ

9



8 2 質 問 者

1 (1)

(2)

令和５年 第５回定例会 № 1 ／ 1

質問区分 一般質問

障害者差別解消推進につ 障害者差別解消法が成立した2013年以降の本市

いて の取組について伺います

令和３年に改正された障害者差別解消法が令和

質問順位 議席番号

質 問 事 項

前田　則隆

質 問 要 旨　（質問の具体的内容）

６年４月１日に施行されるにあたり本市の今後

の取組について伺います
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9 6 質 問 者

1 (1)

2 (1)

3 (1)

令和５年 第５回定例会 № 1 ／ 1

質問区分 一般質問

不登校生徒への対応につ 不登校生徒への学習の対応について伺います

いて

質問順位 議席番号

質 問 事 項

北原　裕子

質 問 要 旨　（質問の具体的内容）

学校での性教育について 義務教育での性教育について伺います

学校給食について 学校給食に大田原市産の食材がどの程度使われ

ているか伺います
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10 13 質 問 者

1 (1)

(2)

(3)

(4)

2 (1)

3 (1)

令和５年 第５回定例会 № 1 ／ 1

質問区分 一般質問

どのように考えているか伺います

財政運営について 新年度予算編成の基本方針と留意点について伺

います

大田原市財政健全化検証委員会の検証結果を来

質問順位 議席番号

質 問 事 項

小野寺　尚武

質 問 要 旨　（質問の具体的内容）

薄葉平地林について

発展につなげるべきであると思うが、市の考え

を伺います

年度予算にどのように反映させていくのか伺い

ふれあいの森20年の成果と今後の活用を当局は

ます

給食費の公費負担の継続について伺います

令和４年度決算を予算編成にどう活かしたか伺

います

用途地域の見直しについ 市街地の変則的な線引きを直ちに見直し地域の

て
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